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二
〇
一
四
年
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
本
年
も
よ
ろ
し
く

お
願
い
し
ま
す
。 

区
議
会
議
員
と
な
り
三
年
目
を
迎
え
、
掲
げ
た
公
約
の
実

現
に
本
格
的
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
こ
の
間
、
認
可
保
育

園
や
特
別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
の
増
設
、
災
害
対
策
等
の
拡
充

が
始
ま
っ
て
い
ま
す
。 

し
か
し
、
行
政
の
取
り
組
み
は
、
規
模
と
速
度
が
不
十
分

で
あ
り
、
引
き
続
き
、
公
約
実
現
に
向
け
て
全
力
を
尽
く
し

ま
す
。 

本
年
も
〝
み
な
さ
ん
と
ご
一
緒
に
政
治
を
動
か
す
〟
一

年
と
な
る
よ
う
、
奮
闘
し
ま
す
。
ご
指
導
ご
鞭
撻
を
よ
ろ

し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

質問が東京新聞（2

月 21 日付）に紹介

されました。 

区
内
国
有
地
の
一
覧
（
一
部
） 

昨年、杉並の保護者の運動により、社会問題として注

目された保育待機児童問題…。保護者と共同し、認可保

育園の増設を求めました。 

一般質問でも保護者の実態と運動を

紹介。多くの保護者が傍聴に参加。 

昨年の夏は、局地的

な集中豪雨による浸

水被害が多発。現場の

状況を行政に伝え、対

策強化を求めました。 

質問では現地の状

況をパネルで紹介。

都の下水道局に対

策強化を申し入れ

ました。 

区行政が国有地活用に極めて

消極的であったことを受けて、公

有地（国・都・区有地）の活用に

積極的に取り組むよう求めまし

た。具体的な用地も提案したとこ

ろ、一部、活用の検討が始まって

います。 

問題のある取得手

法もある… 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

育メン日誌は３年が経過！ 
 

週刊ニュースで、多くのみなさん

の感想が寄せられるのが「育メン日

誌」です。感想のほぼ全てが「育メ

ン日誌」ですので、引き続き、育メ

ン記録を赤裸々に公開していきた

いと思います（苦笑）。 
昨年は、第二子（女の子）が誕生

し、私たちの生活も新たなステージ

に入りました。家族４人で楽しく元

気に頑張りたいと思います。 

安倍政権の暴走は留まることを知らず、国民生活に多

大な負担を押し付けています。秘密保護法の強行採決

は、多くの国民や各界からの怒りと不安の声を広げてい

ます。暴走政治を食い止めるために、立場の違いを超え

た共同を進め、くらしと民主主義を守るために力を尽く

します。 

地域要求実現に向けて取り組み

を進めています。井荻駅西側地下通

路へのエレベーター設置は実現す

ることが決定しました（右写真斜線

部分に設置を検討）。 

上井草駅への南北自由通路設置

に向けて、地元住民の方々と朝の混

雑状況を調査（下写真）。杉並区・西

武鉄道への対策を求めています。 

調
査
ポ
イ
ン
ト
（
左
）

黒
丸
●
に
調
査
員
が

配
置 

秘密保護法の強行採決を前

にして、超党派議員での合同

宣伝（上）。 

強行採決反対を求める記者

会見も実施（右）。 

区政を揺るがす「杉並区立施設再編整備計

画・第一期（素案）」「使用料等の見直し（素

案）」が示されました。計画で明らかにされた

のは児童館施設の全面廃止やゆうゆう館の他

施設への転用、施設使用料の負担増等、住民

サービスの大幅な後退です。 

〝住民福祉の増進〟を目的とする自治体の

本旨の喪失であり、杉並区長の基本姿勢が厳

しく問われます。計画は白紙に戻し、住民や

現場職員の声に応えるよう強く求めます。 

一
方
、「
財
政
の
ダ
ム
」

と
し
て
５
５
０
億
円
も

の
巨
額
の
税
金
貯
め
こ

み
も
計
画
。 

2020 年東京五輪開催までの

完成を目指して、外環道計画の

本格工事着工に向けた動きが

加速しています。 

莫大な税金を注ぎ込む大型

開発の典型例でもある外環道

路計画の中止に向けて、全力を

尽くします。 

地
域
防
災
の
要
・
消
防
団

活
動
に
も
全
力
で
取
り

組
み
ま
す
。 

週
刊
ニ
ュ
ー
ス
に
初

め
て
登
場（
２
０
１
１

年
初
頭
）
。
赤
ち
ゃ
ん

で
し
た
が
、
子
ど
も
の

成
長
は
本
当
に
早
い

も
の
で
す
。 

９
月
末
に
第
二
子
が

誕
生
（
女
の
子
）
。 

兄と妹で、とても仲良くし

ています。これから、さら

に賑やかになりそうです。


